

CReCER 2011

Experiencias regionales y desafíos en la adopción de las NIIF y NIA por parte de: Emisores cuyos títulos cotizan, entidades bancarias y financieras, entes reguladores

Miércoles, 29 de junio de 2011

•Dificultades en adopción de las NIIF—

- El país no tiene una hoja de ruta para adoptar las NIIF
- Hacen falta guías y recursos para que éstas sean adoptadas plenamente
- Las entidades financieras no cuentan con personal calificado para aplicar las NIIF
- Dotación de profesionales calificados insuficiente
- Las juntas directivas no cuentan con directores con experiencia en NIIF y reporte financiero
- Formación de profesionales en las instituciones académicas no es adecuada

•Dificultades encontradas y soluciones desde perspectiva de reguladores—

- Suficiencia de profesionales calificados en cantidad y calidad. Se requiere diálogo con sector académico
- Complejidad de las NIIF en estimaciones de valor razonable, valuación de activos y pasivos, consolidación. Requiere de capacitación continuada de profesionales
- Organismos profesionales no son fuertes; divisionismo, pocos recursos, deben mejorar apoyo técnico a los profesionales.

•NIA, perspectivas de los reguladores en relación a su adopción

- Se requiere de organismo supervisor independiente fuerte para supervisar auditores
- Es necesario establecer diálogo supervisores/profesionales para mejorar aporte a supervisión
- No hay suficiente supervisión de cumplimiento sobre los auditores en AL